

6/6
朝日

安保法廃止 各地で訴え

2016 参院選

安全保謹関連法の廃止を訴える市民団体が5日、東京の国会前や大阪・梅田など各地で一斉に抗議行動をとった。22日に公示され、「統一候補」を立てる野党結果次第で改憲も現実味を帯びる参院選に向か、安保法反対を掲げて1人区で「統一候補」を立てる野党への支持を呼びかけた。

国会前では、1人区全32選挙区で民進や共産など野党4党や市民団体による候補者が一本化されたことを踏まえ、学生団体「SEA」の奥田愛基さん(23)が「選挙結果によっては憲法が変わってしまうかもしれない。1人区でそん

なに勝てるかわからないけど、ひっくり返そう」と訴えた。主催者によると約4万人が集まったといふ。

大阪・梅田でも、市民団体でつくる「おおさか総がかり行動実行委員会」が抗議行動をした。参院選に向けて「市民の力で政治を変えよ」と訴えた。主催者によると、約千人が参加。

参院選の民進、共産の立候補予定者や市民、生活の元衆院議員らが「野党は共闘」のかけ声に合わせ、手を握ってアピールした。

「安保関連法に反対する」と話した。

② デジタル版(動画)

市民連合、活動後押し

野党の立候補予定者たちの母親らが後押しする。これが手を握って演説するテモラムした新たに政治活動を始めた人々は参院選に向けて連携を深め、各地で「市民連合」を結成してきた。

LDS KANSAI」や兵庫の「ママの会」などのメンバーや「関西市民連合」を設立。参院選で野党統一候補を支援するとし、連帯を呼びかける。重視するのは投票率アップ。4月の衆院北海道1区補選の報道機関の出口調査で、無党派の7割が野党統一候補に投票したとされ、無党派層の投票が野党票の上積みにつながるどみるからだ。

関西市民連合の塩田潤さんは、「昨年から『安保法反対』を掲げて街頭行動を続けた学生や子育て中の母親らが後押しする。この

ママの会@大阪」の西沢加奈子さん(27)は生後7ヶ月の長男を抱きながら、車の上に立ち、「『政治に期待できません』『何も変わらない』は終わつた。みんな選挙に行ってください」と訴えた。

ツイッターで知り、聞きに来た大阪府内の建設業の男性(33)は取材に「『庶民あかん』の受け皿ができれば、政治が変わると期待している。ただ、もうと具体的なことを書いてほしい」と話した。

③ デジタル版(動画)



① 国会前で安保法廃止などを訴える人た
ち=5日、東京・永田町、川村直子撮影
② 大阪の繁華街にも多くの人が集まり、
廃止を求めた=5日、大阪市北区、豊間
根功智撮影

下げる、共産新顔が事実上の統一候補となつた香川選挙区(改選数1)では、「市民連合@かがわ」が5月、立候補予定者と「安保法廃止」など3点を選挙公約とする覚書を交わした。ただし、民進は「支援方針を見せない。市民連合@かがわの近藤浩一代表は「このままではまずいとの思いもある。私たちが民進をする覚書を交わした。」と語った。

新顔らが争う改選数2の京都選挙区では、民進、共産の立候補予定者がともに安保法反対を明言。5月半ばにできた「市民連合@京都」も支援者を絞っている。メンバーの伊藤恵子さんは、「どの候補をどう応援するか、イメージできていない」。

自民、民進両現職と共産の立候補予定者と「安保法廃止」など3点を選挙公約とする覚書を交わした。ただし、民進は「支援方針を見せない。市民連合@かがわの近藤浩一代表は「このままではまずいとの思いもある。私たちが民進をする覚書を交わした。」と語った。

新顔らが争う改選数2の京都選挙区では、民進、共産の立候補予定者がともに安保法反対を明言。5月半ばにできた「市民連合@京都」も支援者を絞っている。メンバーの伊藤恵子さんは、「どの候補をどう応援するか、イメージできていない」。